

"El Comunismo es el Principal Enemigo", Dice un Jefe Argentino

Cuando Triunfa Elimina Toda Oposición, Advierte

BUENOS AIRES (AP) El jefe de la policía federal, general Juan B. Sassiain, se pronunció ayer en favor de proscribir al comunismo "en todas sus expresiones porque no solamente es incompatible con nuestro estilo de vida sino que su instauración lo lleva irremediablemente a la eliminación de toda filosofía que se le oponga".

El jefe policial hizo la declaración al clausurar el sexto congreso de jefes policiales que se realizó

en la ciudad de Mendoza.

"Los enemigos del proceso (que conducen los militares) deben ser nuestra preocupación. El marxismo-leninismo, en toda sus formas, es el principal adversario", manifestó Sassiain.

Sassiain fustigó al comunismo local señalando que... "Lo hemos visto encajado en los gremios y lanzarlos injustificadamente a la lucha, lo hemos visto transformar las mentes de nuestros jóvenes y llevarlos a una muerte sin

razón, y lo vemos a diario mimetizándose, infiltrándose en cuanto intersticio del quehacer nacional se presenta, en procura de exaltar contradicciones que son normales en todas las democracias donde el enfrentamiento de las ideas ayuda a consolidar el sistema".

"Debemos prestar preferente atención a todo intento de penetración en el ámbito de la educación que ha sido su objetivo de todos los tiempos", agregó el jefe policial.

Casa por Casa Buscan a los Asesinos de Somoza

Minuciosa Revisión de los Vehículos

ASUNCION, (AP).- La operación de rastillaje y búsqueda casa por casa en toda la ciudad, y el interior prosigue con todo rigor en procura de hallar a los autores del asesinato del ex dictador de Nicaragua Anastasio Somoza Debayle y dos de sus asistentes.

Tropas del ejército y la policía, según un informe policial, continúan investigando en todos los barrios de Asunción la identidad de las personas, procediendo a controlar vehículos de pasajeros y casa por casa.

La policía desmintió anteanoche una versión que afirmaba la detención de una persona supuestamente integrante del comando cuyas fotos publican diariamente los periódicos y son mostradas en la televisión.

Asimismo, en la policía se informó que hasta anteayer la dirección de registro de extranjeros ha expedido documentos para tres mil extranjeros que acudieron para su identificación. La tarjeta especial es válida por 30 días y con ella los extranjeros podrán desarrollar libremente sus actividades e inclusive transitar en todo el territorio de la República.

No se han dado cifras de la cantidad de personas extranjeras que han retornado a sus países y tampoco se conoce oficialmente el número de expulsados considerados por la policía como "indeseables".

Expulsan de Paraguay a 50 argentinos "indeseables"

ASUNCION, Paraguay, 27 de septiembre (AFP).— Las relaciones paraguay-argentinas, a raíz del asesinato aquí de Anastasio Somoza, comenzaron a afrontar sus primeras dificultades al revelarse que el Gobierno paraguayo expulsó del país a unos 50 argentinos considerados "indeseables".

Al mismo tiempo se producía esta mañana en Asunción el anuncio de que el gobierno militar argentino, "molesto por los controles fronterizos que se aplican en Paraguay", recomendó a sus connacionales que se abstengan de viajar a Paraguay, por el momento.

Voceros policiales indicaron que los argentinos expulsados serían aquellos que están indocumentados. Esta mañana continuaban las "colas" de extranjeros que debido al atentado terrorista contra Somoza, deben actualizar su residencia en Paraguay solamente por 30 días.

Entretanto, el diario Patria, gubernamental, sostuvo hoy que los terroristas extranjeros, todos argentinos, involucrados en el asesinato de Somoza y de dos de sus acompañantes, fueron debidamente identificados y que la prensa "debe atenderse a lo que tiene sentido".